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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●出席報告

●2024～25年度 100％出席者表彰

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　　「一年を振り返って」

　　　　　　　　　長竹 浩会長　・　相馬 康人幹事

●閉会　「点鐘」

●槌の引継ぎ

■卓話予告

7/2　「会長所信表明」　小谷 逸朗会長

　以前に大阪南RCの木村芳樹会員が、ロータリーの友に

掲載された八尾RCの関連記事をまとめてくださいました。

本日はその中から、一部を紹介させていただきます。

　まず昭和43年、平野大太郎会員の投稿です。米山梅

吉に関しての内容で、RCは大人の勉強会である、と書か

れています。ロータリーの活動は、仕事を犠牲にしてでも

参加する価値がある。仕事が忙しいのはわかるが、限ら

れた時間をどう使うか、というのはそれぞれの会員のロー

タリー観にもよる、と述べられています。

　次に戸田PGの平成15年の記事です。会員減少を食い

止め、増加傾向にしていく必要がある、との内容で、池尻

会員のことを紹介されています。15年間で30人の新入会

員を紹介され、１人も退会していない、と書かれています。

広い人脈を生かし、新会員にロータリーの楽しさを実感し

てもらうことが大切だ。出席が楽しく、活気ある例会にしよ

う。会員が卓話するなどの工夫をすることで、雑談もなく

なった、と述べられています。

　また戸田PGは平成16年の記事で、ロータリー会員の年
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齢層は幅広いが、壮年会員には気力が、高年会員には

判断力がある。それぞれに経験豊かな人たちだ、と述べ

られています。

　平成20年には、新宮会員の投稿が掲載されています。

友情を築くために、という内容です。同期入会の３人は、

仲良くしています。私が一番年下ですが、いろいろと声を

かけてもらい、会員の年齢層の広さや、会員のやさしさを

感じました。これからは人生経験が豊かな方のご意見も、

参考にさせてもらいたい。例会やいろんな事業に積極的

に参加し、友情を育んでいきたい、と投稿されています。

▼新しいRI会長エレクトが選出されましたが、「よいこと

のために手を取りあおう」のテーマは、そのまま継承さ

れます

▼21～25日に、カナダ・カルガリーで国際大会が開催

され、松下会員が参加されます。

▼緑の募金に12,250円の募金を寄せていただきまし

た。ありがとうございました。

▼次週の例会後に、理事会を開催します。報告書が

まだの方は、ご提出ください。

▼田中　康正・ガバナー補佐エレクト

　今月８日にRI会長エレクトが辞任され、新たなエレクトが

フランチェスコ・アレッツォ氏に決定しました。イタリアのラ

グーザRC所属の方で、職業は矯正歯科医です。30年以

上のロータリー歴がある方です。

また次年度のガバナー公式訪問は、合同例会の形で実

施します。多数のご出席をお願いいたします。

▼中川　廣次・次年度幹事

　本日、次年度の委員会構成表（暫定）をお配りして

おります。ご自身の所属委員会をご確認ください。正

式なものは後日、配布します。

　また定款の変更により、次年度は例会開催日が少な

くなります。開催予定表もお配りしていますので、ご確

認ください。

　そして次年度の国際大会が、来年に台北で開催さ

れます。台北東RCからも「ぜひご参加ください」とお声

がけいただいております。来年６月の予定です。参加

ご希望の方は、今月なら早期割引で、最安値でお申

し込みいただけます。

　また本日例会後、次年度の第５回クラブ協議会を開

催します。

▼次年度親睦活動委員会・長竹　浩　委員長

　7月9日に初親睦会を開催します。東大寺、東大寺

ミュージアム、大仏殿を見学します。

　また食事は八尾へ戻り、久宝寺の大幸で予定してお

ります。多数のご参加をよろしくお願いいたします。

▼65周年実行委員会　能登災害復興委員会・

加藤　優　委員長

 8月19～21日に、石川県珠洲市を訪問します。小中

学校11校に、テントを寄贈します。現地では仮設住宅

に学校のテントが使用されており、学校用に新たにテ

ントがほしいとの希望がありました。また八尾市と現地

の子どもたちが、祭り太鼓を演奏します。

　出欠を回覧しますので、ご参加よろしくお願いいたし

ます。

「活動報告」

▼青少年奉仕委員会・澁谷　登志和　委員長

　金光八尾卒業式や入学式、文化祭にも参加しまし

た。

少年サッカー大会も支援しました。大会に参加して、

そ の 他 の 報 告
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少年たちがボールを追って懸命に頑張っている姿見

ると、感動します。

　また輝と、こども食堂への支援も行いました。特にこ

ども食堂は、人数がとても多いことに驚きました。田中

（正）会員のご努力に敬服します。

▼インターアクト委員会・水野　清慈　委員長

　金光八尾のインターアクトクラブへの支援、学校行

事への参加支援、会員とインターアクターの交流など

を行いました。

　コロナ後初の海外研修として、台湾を訪問しました。

長竹会長、児林直前会長に参加いただきました。帰

国後の皆さんからは、とてもよかったと感想を聞かせて

いただきました。それぞれに素晴らしい経験されたの

だな、と感じました。

　このほか文化祭のバザーへの協力や、ウズベキスタ

ンの若者とインターアクターとの交流も行いました。皆

さん、良い経験をされていると感じました。私自身も勉

強になりました。こういう活動を続けることで、未来も明

るくなるのでは、と思います。

　さらに佐々木会員にご協力いただき、インターアク

ターのみならず、生徒全体にお話ししてもらおうと日

程を調整中です。次年度に繰り越しになるかもしれま

せんが、実現したいと思います。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　琵琶湖の清掃活動のほか、他クラブの見学として愛

知県の熱田RACを訪問しました。ここは全国のRACで

も大きなクラブです。さらに大阪南RACも見学しました。

他のクラブがどんな活動をしているのか、というのは勉

強になると思います。

　また、八尾駅周辺のクリーンハイクも行いました。飲

食店の周辺ではタバコのゴミが多かったりしましたが、

参加者どうし交流を深めながら活動できました。

　また企業卓話として、倉内・北山会員と私が話しまし

た。このほか、お金の勉強としての卓話をしてもらい、

勉強になりました。

　そして補助金がないと、なかなか活動に制約がある

も実情で、補助金のサポートが必要と感じました。

　RACを巡っては、まだまだ課題がいろいろあると感じ

ます。RACの自立や、RCと対等とも言われたりします

が、実態はまだまだ決してそんなところではないと思

います。ローターアクターには今年度、なるべく自分た

ちで考えてもらうように促しました。課題も結構、浮き彫

りになってきたと思います。

　八尾RACは５周年になりますが、現状では企業から

の派遣も多く、行かされているような面も否定できませ

ん。メンバーの自発性を高めないといけないと思いま

す。そしてそれぞれに可能性を掘り出せるようにする

必要があります。

　実際にローターアクターたちに動いてもらうのは、こ

んなにも難しいものなのか、と実感しました。八尾RAC

がこれから、大きく飛躍してもらえるようになれば、と思

います。

▼米山奨学委員会・倉内　雅寛　委員長

　今年度は米山奨学生として、キム・ジウォンさんを受

け入れました。ただご家族の事情で、残念ながら奨学

生を辞退されることになってしまいました。

　10月の米山月間には、卓話をさせていただきました。

卓話をするにあたっては、自分も改めて勉強させてい

ただきました。寄付目標の３万円に対し、実績は平均

で２万円あまりでした。地区全体では、真ん中ぐらいの

位置かと思います。次年度も引き続き頑張っていただ

ければ、と思います。

　そして今年度に入り、ブイ・ティ・ランさんを受け入れ

ています。歓迎会はまだ日程の調整がつかず、次年

度へ引き継ぎになりそうです。今後もさまざま活動に、

ご参加いただければ、と考えています。

▼福村　修一　副幹事

　例会のスケジュール管理が、副幹事の重要な仕事

です。一年前、責任の重さもよくわからず引き受けまし

たが、何とか全うすることができました。

　幹事と会場監督の補佐が役割ですが、幹事が優秀

なおかげで、補佐できていないのが実情です。会長も



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

副幹事経験者ということで、いろいろとご指導いただき

ました。

　USJで司会できたのも、いい経験になりました。ちょっ

とスターになった気分で、良い思い出となりました。ま

たEXPOフェスタと、ウェルカムパーティでも司会をさせ

ていただきました。海外の方からは、ホテルの従業員

と間違われたりもしましたが。

　副幹事として、例会の司会を務めさせていただきま

した。これまでは少し離れて見ていたのですが、今年

度はロータリーが生活の一部になったようでした。お

名前は間違えないように気をつけたつもりでしたが、そ

れでも間違えることがあり、失礼しました。

　進行の時間管理がなかなか難しく、想定より早く終

わったり、遅くなったりすることがありました。それでも

時間が狂うのも自分の責任ということで、会をしっかり

とコントロールしないといけないと感じました。

　特にSAAの設営がきっちりされていたので、とてもあ

りがたかったです。一年間、とても良い勉強をさせてい

ただきました。ありがとうございました。

▼長竹会長　福川さん、ようこそ。7月からは毎週です。

楽しいですよ。

▼野村副会長　福川様、ようこそいらっしゃいました。

加藤さん、12時間の運転ありがとうございました。いろ

んな話ができて楽しかったです。

▼相馬幹事　本日の活動報告よろしくお願いします。

▼児林直前会長　例会欠席お詫び

▼小谷会長エレクト　来年の台湾の国際大会、早期

割引の申込は6月21日～25日までです。よろしくお願

いします。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　次年度新入会員の福川さんです。

よろしくお願い申し上げます。

▼菅野会員　EXPOフェスタも無事終わり、今年度も残

り少しです。がんばりましょう！

▼田中（正）会員　例会欠席お詫び。皆様くれぐれも

熱中症に気をつけて下さい。昨日、10Rのスパーリン

グで倒れそうになりました!!

▼新宮会員　暑いですね!! ご自愛下さい!! 活動報告

頑張って下さい!!

▼山陰会員　本日活動報告の皆様、よろしくお願いし

ます。福村さんおもしろい話して下さいね。

▼澁谷会員　本日活動報告卓話宜しくお願いします。

▼西村会員　逆転のトラ!!（泣き）

▼富田・倉内・松下会員　本日も宜しくお願い致しま

す。

▼平尾会員　東大阪RAC40周年記念式典に行ってき

ました。RACの活性化はどこも苦労しているようです。

八尾RACがんばりましょう。

▼福村会員　西瓜がおいしい季節となりました。

▼谷口会員　もう夏ですか？

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　長竹会長、澁谷委員長、先週はお忙し

いところ、輝と子ども食堂までお越しいただきありがとう

ございました。

▼田中（貴）・前田会員　例会欠席お詫び。

▼出口会員　先日は依田さん、ごちそうさまでした。た

ろうずさんで飲み過ぎました。遅くまでありがとうござい

ました。

▼児林（健）会員　暑いですが…良い事もありました。

■ 出席報告

月日

6/6

6/11

6/18

会員数

62

62

62

出席

28

37

38

うち出席規定
適用免除者

4

8

8

メーク
アップ

4

出席率

52.83％

64.91％

66.67％

確定
出席率

69.81％
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